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Les mots terminant par 

Les noms qui terminent 

en  « euil », « euille », « 

ueil »

    

    

 

Le seul nom féminin finissant par le son [oej] est le mot « feuille». 

Exemples : 
 feuille

 

Le son [oej] à la fin d’un nom masculin s’écrit « euil ». 
Attention il y a plusieurs exceptions : 
 Les noms masculins formés à partir du mot « feuille » se

terminent par « euille » à la fin des mots.
 Après les consonnes « c » et « g », on inverse les voyelles « e »

et « u », pour que la lettre « c » donne le son [k] et la lettre « g
» le son [g] et on écrit  « ueil ».

Exemples : 
 un écureuil, un fauteuil, un seuil, un chevreuil…
 Mais …. une feuille, le chèvrefeuille, un millefeuille, …. 

 Et aussi…. accueil, cercueil, orgueil, recueil…. 

Attention : Le nom masculin« cerfeuil » s’écrit toujours « euil ». 
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Phonétiquement  [œj]

Orthographe 

Comment écrire les noms féminins qui se terminent en [œj]? 

Comment écrire les noms masculins qui se terminent en [œj]? 
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